
 
 

AMAGÁVEA 

 

AMG2018-17                                       

 

À Superintendência da Zona Sul

Assunto: Solicitação de relocação do Bicicletário do 

 

Prezado S.r.Marcelo Maywald 

Como é do seu conhecimento, a
Gávea, adotou a Praça Santos Dumont, com o apoio financeiro de empresas privadas, 
com o objetivo de revitalizar e manter

Entendemos que eventos que tragam uma ocupação ordenada,
de ruído e comprometimento em manutenção do 
para mantermos uma Praça movimentada e utilizada
 
Na parte final da Praça há um largo que vem sendo utilizado para 
Junta Local.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Entretanto, foi instalado neste largo,
transito das pessoas  
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À Superintendência da Zona Sul 

ão do Bicicletário do Itaú  

, a AMAGÁVEA-Associação de Moradores e Amigos da 
Santos Dumont, com o apoio financeiro de empresas privadas, 

com o objetivo de revitalizar e manter o espaço. 

que tragam uma ocupação ordenada,com controle no 
e comprometimento em manutenção do patrimônio publico, é muito importante 

movimentada e utilizada por moradores e visitantes.

um largo que vem sendo utilizado para eventos, 

, foi instalado neste largo, um grande bicicletário do Itau prejudicando o 

/08/2018 

de Moradores e Amigos da 
Santos Dumont, com o apoio financeiro de empresas privadas, 

controle no nível 
é muito importante 

por moradores e visitantes. 

eventos, uma desta a 

um grande bicicletário do Itau prejudicando o 



 
 

AMAGÁVEA 

Solicitamos portanto, que esse bicicletário seja relocado para 
mas que não é utilizado como praça.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Entendemos que os usuários irão 
no atual local e a Praça fica com a área livre para 

Certos do apoio, atenciosamente,
 

Equipe Amagavea 

 ATUAL

 ATUAL 

Proposto 
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portanto, que esse bicicletário seja relocado para o espaço bem 
mas que não é utilizado como praça. 

Entendemos que os usuários irão acessar as bicicletas da mesma forma que 
a Praça fica com a área livre para utilização. 

Certos do apoio, atenciosamente, 

ATUAL 

Proposto 

 

Proposto 

bem próximo 

 

esma forma que 


